

4. Dezember 2014 Erste Vereinsweihnachtsfeier



Die Goldstadt-Autoren in geselliger Weihnachtslaune

Der Literaturtreff im üblichen Sinne fiel an diesem Abend aus. Denn die Mitglieder des mittlerweile auf vierzehn Personen angewachsenen Vereins feierten ihr erstes gemeinsames Weihnachten. Leider konnten nicht alle dabei sein, was der Laune allerdings keinen Abbruch tat.

Nach dem Essen hatte sich als Gast ein Zauberer angesagt. Na, das war doch mal etwas anderes. Alle warteten gespannt auf Siegfried Born und seine Tricks.



Anschließend überraschte uns Rolf Zefferrer mit einer spannenden Geschichte über die Liebe und den Wahnsinn. Und wir mussten den passenden Schlussbegriff erraten. Man sollte glauben, uns Autoren fiele das nicht schwer. Von wegen. Nach einigen Rateversuchen baten wir um Auflösung.

Die ausgelassene Stimmung erhielt ihren Höhepunkt, als Heinz Dietz ganz profimäßig seine exorbitante Mundharmonika auspackte und Siegfried Born dazu angepasst seine „normale“.



Die „Bass“-Mundharmonika beeindruckte uns immens, und wir lauschten ergriffen den sanften Tönen der Instrumente. Bis wir die gesellige Runde beendeten.

Bericht: Ursula Gassler
Bilder: © Ursula Gassler, Claudia Konrad
01/2015